LA CROISILLE SUR BRIANCE

Bilan des ateliers des Temps d'Activités Périscolaires

Les intervenants des atelliers des Temps d'Activités Périscolaires de la mairie de La Croisille-sur-Briance se sont réunis avant les vacances de Toussaint pour faire le point du travail réalisé depuis la rentrée avec le maire, Sylvie Lartesien, la secrétaire de mairie et cheville ouvrière des TAP, Christian Monzauge, l'adjoint au maire chargé des TAP, et Isabelle Bourliataud, la première adjointe.

Chacune des intervenantes a pu ainsi faire le point du travail réalisé dans son atelier Marion Roulet pour les ateliers créatifs, Elisabeth Drouard pour la lecture offerte à la bibliothèque, Coraline et Cécile de la communauté de communes pour les activités sportives, Catherine Valat pour les jeux de société éducatifs, et Sarah Hoet pour l'atelier Théâtre et le land-art, seule Annick Bachelier de l'atelier Qi Gong était retenue



par son activité professionnelle

Pour les prochains mois à l'initiative de la première adjointe chacune des intervenantes va travailler avec ses élèves pour une animation très importante en préparation qui aura lieu le samedi 5 décembre sur la place du centre-bourg. En fin de réunion un éclairage

En fin de réunion un éclairage particulier fut mis sur l'atelier land-art de Sarah Hoet dont le but est de réaliser avec les enfants toutes sortes d'éléments naturels avec des végétaux, branchages, pierres feuilles, fleurs etc.. des œuvres éphémères et de les prendre en photo afin de réaliser plus tard une belle exposition. LA VIE

Pharmacie d

La Croisille sur 30 25).

CHÂTEAU

Cinéma Le (dimanche à 15h «J'irai mourir da 21h. «Blackbird»

Marché. Il a lie Office religie

Chant pour a

l'association Cu

NEUVIÇ-E

Office religie

SAINT-MÉ

et amis que tou annulées : réuni

Portes de Vassivière

EYMOUTIERS

La Courte Échelle va-elle devoir quitter la place?

Depuis plus d'un an que La Courte Échelle est installée sur la place pelaude Jean-Jaurès. Ce lieu a été restauré par de nombreuses mains afin qu'il devienne ce qu'il est aujourd'hui, un espace pensé pour les familles et tout habitant du territoire. Ce café associatif est un lieu de rencontres, de partages et d'échanges.

Là, enfants, parents ou grands-parents peuvent jouer ensemble, lire des livres. Au delà d'être un lieu d'accueil, La Courte Échelle a pour objectif de soutenir la parentalité par des Parlottes (temps d'échanges entre parents), une mise à disposition de

ter-tricot à l'EHPAD, visites de fermes, ateliers graphiques ou de vannerie, de peinture, etc. Depuis quelques mois, il accueille également les adolescents pour lesquels le lieu est réservé, un seul adulte est présent lors de ces après-midi Ado.

Avant de pouvoir intégrer le lieu il y a un an, de nombreuses heures de bénévolat ont été nécessaires pour le restaurer afin de rendre le lieu attractif et accessible au public.

Que vont devenir l'association et ce lieu ?

Or, le bâtiment où est l'association est mis en vente par



donnerait les travaux de rénovation auxquels participeraient des adhérents de l'association lors de chantiers collectifs. Si L'Arban apporte un financement et sollicite un emprunt bancaire, il reste près de 40 000 euros à réunir. C'est bilités : faire un don directement à l'association La Courte Échelle (ce don ne serait pas défiscalisé) ; donner à La Solidaire (cette fois, le don serait défiscalisé) ; en prenant des parts sociales à L'Arban qui intervient en tant que bailleur



VENDREDI 1

Projection-re

Le film « Notre

et de Cyril Mul projeté à La Co

réalisateurs. À 19

SAMEDI 17 O

Dans le bois d

Le matin, décou

les équipes dans